
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion kritisiert, dass man von Seiten des Landes und Bundes nicht genügend Hilfsmittel 

erhalten würde. Die meisten Kosten würden an der Stadt Koblenz hängen bleiben. 

 


